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председательством врио 
Главы РСО–А Сергея МЕНЯЙЛО 
состоялось аппаратное 
совещание правительства. 
Члены кабинета министров 
доложили о выполнении 
текущих задач, перспективных 
планах и получили 
новые распоряжения от 
руководителя республики.

Открывая совещание, Сергей Меняй-
ло проинформировал о том, что феде-
ральные органы власти уже исполняют 
девять поручений президента страны 
по развитию Северной Осетии. Сегод-
ня готовятся еще три. «Наша основная 
задача – превратить поручения в план 
их реализации, в конкретные меропри-
ятия, определить объемы и источники 
финансирования и ответственных за 
их исполнение. Сроки очень сжатые!» 
– сказал Сергей Меняйло.

Первое поручение – создание обще-
кавказской программы «Туризм – инду-
стрия гостеприимства». Ее исполнение 
начнется в следующем году, а вся 
подготовка по республике должна 
быть завершена в этом году. Одним из 
сложнейших вопросов данного направ-
ления является создание необходимой 
инженерной инфраструктуры. Оно 
начнется с привлечением республикан-
ского бюджета, а продолжится за счет 
федерального.

При планировании программ Сергей 
Меняйло обратил внимание членов 
правительства на согласованность 
и логичность всех действий. Так, по 
одной из них создание дорог запла-
нировано раньше, чем прокладка ин-
женерных систем под ними. На это 
Сергей Меняйло предложил членам 
правительства более детально проду-
мывать масштабные программы.

Далее прозвучали доклады об опе-
ративной обстановке в республике за 
неделю по различным направлениям. В 
центре внимания властей – опасность 
возникновения крупных природных 
пожаров и паводков, эпидемиологиче-
ская ситуация и другие. 

(Окончание на 2-й стр.)

БОЕВЫЕ ЗНАМЕНА 
переданы на хранение 
в музеи Владикавказа

В воскресенье, 29 августа, состоялось торжественное закрытие 
международного ежегодного форума «Армия-2021» .

В закрытии принимали участие сами 
организаторы форума, 58-я ордена Су-
ворова общевойсковая армия, а также 
представители Росгвардии, войск МЧС 
и Юнармии. 

Командующий 58-й общевойсковой 
армии Михаил Зусько в торжественной 
обстановке передал врио главы республи-
ки Сергею Меняйло три боевых знамени 
войск и соединений, которые защищали 

Северный Кавказ от фашистских полчищ. 
«Эти соединения и части понесли боль-
шие потери, но символично то, что имен-
но здесь, в районе Гизели, немцы были 
остановлены, разбиты и дальше бежали 
до самого Берлина», подчеркнул Зусько.

Знамена были переданы для хранения 
в музеях Владикавказа. 

(Окончание на 3-й стр.)

Что вы ждете 
от нового учебного года?

Лариса ЧЕРТЕНКО, учитель физкультуры Павлодоль-
ской СОШ Моздокского района:

– Очень рады самому началу учебного года. Все-таки 
самоизоляция и онлайн-уроки не для нашего предмета! А 
еще нам правительство республики сделало прекрасный 
подарок: капитально отремонтировали спортзал, разде-
валки, душевые, туалеты – все буквально сверкает и радует 
глаз. Наше помещение зачистили аж до кирпича от старой 
штукатурки, обновили кровлю, окна и двери, канализацию, 
электроснабжение. Оборудования для легкой атлетики, 
спортивных игр – много. В общем, все для наших деток – и 
озорных, и послушных – будем делать для того, чтобы они 
росли крепкими и выбирали здоровый образ жизни. Ждем 
высоких результатов на соревнованиях. Первую и четвертую 
четверть мы традиционно проводим занятия на улице – на 
школьной спортплощадке – и ее поддерживаем в порядке, 
хотя покрытие тоже требует обновления. 

Валентина МАКАГОН, инженер-теплотехник:
– Насколько мне известно, теперь повсеместное разви-

тие получит школа полного дня. В советские времена это 
называлось продленкой. Для меня, да и, думаю, для других 
родителей это будет удобно. Ведь из-за работы мы не имеем 
возможности контролировать детей. И сами ученики смогут 
это время использовать для приготовления уроков, занятий 
спортом, общаться со своими сверстниками.

Это – хорошая новость. Остается неясным вопрос оплаты. 
По закону, вроде, предусмотрено взимание платы за пребы-
вание в группе продленного дня. Но я, к примеру, не знаю, 
смогу ли рассчитывать на льготы при оплате за продленку 
как многодетная мать.

Понравилось, что министр просвещения РФ пообещал, что 
в каждой школе будет своя спортивная команда, театраль-
ный и технологический кружки, литературный клуб.

Ахсар ГАБАРАЕВ, научный сотрудник ВНЦ РАН: 
– Классическая система образования незаменима, диалог 

учитель – ученик необходим. Но нужно получить от системы 
максимум знаний, она дает базу, опираясь на которую, че-
ловек в будущем может повышать свои знания и навыки и 
развиваться в той отрасли, которая интересна. 

Да, сегодня можно даже изменить свою профессию, ис-
пользуя современные образовательные ресурсы – Интернет, 
онлайн-образование. Можно связываться с преподавателя-
ми всего мира, найти любые книги в Интернете. Но важно, 
чтобы система образования успевала идти в ногу со време-
нем, а знания, которые дают в школе и вузе, были актуальны, 
и их можно было применить в современном мире.

Таира Б., домохозяйка:
– Я сама получила педагогическое образование, но по 

семейным обстоятельствам мне пришлось уйти из школы, 
проработав несколько лет. Однако зная систему изнутри, 
я понимаю, куда каждый день отправляю своих детей. И 
всегда надеюсь только на то, что им встретится педагог, 
который относится к своей работе без формализма, с 
душой. И понимаю, что для этого у учителей должны быть 
соответствующие условия для работы. Авторитет в обще-
стве, возможность для развития, карьерный рост – все это, 
наряду с достойной оплатой труда – важные составляющие 
любви к своей профессии. Поэтому от нового учебного 
года жду реализации всех обещаний, которые звучат как 
на федеральном, так и республиканском уровнях. И не-
равнодушия со стороны бывших коллег, которые должны 
уметь пользоваться теми «удочками», которые им сегодня 
предоставлены.

Марина КУЛИШКИНА, директор МБОУ ордена «Знак 
Почета» гимназии №5 имени А.В. Луначарского:

– Я, как и весь коллектив пятой гимназии, ожидаем от 
грядущего учебного года то, что он пройдет спокойно, без 
удаленки и дистанционного обучения. Надеюсь, мы сможем 
преодолеть все трудности, связанные с пандемией, и продол-
жим давать нашим детям только качественное образование.

Карина БАЦОЕВА, с. Красногор Ардонского района: 
– За время летних каникул мои девочки много времени 

находились на свежем воздухе, ходили на речку, помогали 
дедушке и бабушке в саду собирать фрукты и ягоды. Это, 
конечно, хорошо, но за все лето они ни разу не взяли в руки 
книгу, а я не смогла их заставить вспомнить, что скоро в шко-
лу. Я жду, что школа поможет мне дисциплинировать детей, 
и они снова войдут в привычный ритм учебного процесса.

ВОПРОС ДНЯВОПРОС ДНЯ

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ 

www.sevosetia.ru      e-mail:gazeta@mail.ru          Издается с августа 1917 года  ЦЕНА 15 РУБ.

31 АВГУСТА 2021 ГОДА
ВТОРНИК 

№ 158 (28354)

По прогнозам Республиканского гидрометеоцентра, 31 августа 
по республике ожидается переменная облачность, местами 

кратковременный дождь, гроза. В степных и предгорных районах 
высокая пожароопасность. Температура воздуха по республике 

28–33 градуса, во Владикавказе – 28–30 градусов. 
73.57 86.81-0,41

КУРСЫ ВАЛЮТ

♦ С ПОЛЬЗОЙ ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ. Северной Осетии 
выделят 32 млн 550 тысяч рублей на приобретение 
и доставку концентраторов кислорода для лечения 
больных с коронавирусной инфекцией. Соответству-
ющее распоряжение было подписано Председателем 
Правительства Михаилом Мишустиным. Всего на 
покупку концентраторов кислорода для лечения 
пациентов с дыхательной недостаточностью, их 
доставку и проведение пусконаладочных работ 
выделено свыше 651,9 млн рублей для 20 регионов, 
нуждающихся в оборудовании.
♦ СТАНЦЕВАЛИ НА «ОТЛИЧНО». Танцевальные 

коллективы Северной Осетии достойно представили 
республику на международном фольклорном фести-
вале в Крыму. Артисты привезли три первых места 
и малый гран-при. «Три первых места у ансамблей 
«Сафар», «Хорец» и «Бонварнон». «Артхурон» полу-
чил малый гран-при «Первые из лучших», – обобщил 
руководитель ансамбля Ардонского района «Бон-
варнон» Батраз Качмазов. Он также добавил, что 
его ансамбль только  начинает набирать обороты в 
хореографическом искусстве, и этот фестиваль стал 
для него вторым.
♦ НАГРАДА ЗА МИСТИКУ. Фильм режиссера, 

заслуженного артиста Южной Осетии Спартака 
Лагкуева «Домовой. Начало» получил специальную 
номинацию за верность жанру на 11 международном 
кинофестивале остросюжетного кино и с хоррор 
фильмом «Капля» в Москве. «Наша команда уже 2 
раза становилось победителями в 2018,2019 годах, 
это уже 3-я награда этого фильма», – сообщил Лаг-
куев на своей странице в Инстаграме. Напомним, 
что «Домовой. Начало» – это мистический триллер с 
этническим самобытным сюжетом. Главная героиня 
Лариса, желая любыми способами получить возлю-
бленного, обращается за помощью к местной воро-
жее, которая научила девушку привороту на крови. 
Но ни к чему хорошему данный способ не приводит. 
♦ НА ПУТИ К ВОДОПАДУ. Дорога к Мидаграбин-

ским водопадам вновь открыта. Комитету по туризму 
республики рекомендовано предусмотреть меры по 
ограничению нахождения туристов в непосредствен-
ной близости к данному участку в периоды высоких 
температур и при выпадении значительного или 
аномального количества осадков. Самый высокий 
водопад Европы – Большой Зейгалан находится 
в Куртатинском ущелье Северной Осетии, его на-
звание переводится с осетинского как «падающая 
лавина». Он является частью Мидаграбинских водо-
падов и одним из самых популярных для туристов 
мест в республике.

Пульс республикиПульс республики

Что видел, что слышал 
Дамир Дауров

Проект «Детский сад – 
территория для всех»

Соблюдайте 
масочный 
режим!

В следующем 
номере:

восход  5:24
заход  18:36

долгота дня  13:12

СОЛНЕЧНО-ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ

 
-0,22

СИТУАЦИЯ 
С КОРОНАВИРУСОМ

По состоянию на 08:00 30.08.2021 на 
территории Республики Северная Осе-
тия-Алания зарегистрировано 20875 
(+69 за сутки) случаев заражения 
новой коронавирусной инфекцией. 451 
человек проходит лечение в медучреж-
дениях республики, 19939 выздорове-
ли, 485 человек скончались. 

ЛУННЫЙ ДЕНЬ
23 24

ФОРУМФОРУМ

«СВОЮ ПОБЕДУ Я ПОСВЯТИЛ ОТЦУ»

 В воскресенье в знойный августовский 
полдень на свою малую родину вернулся 
с Олимпиады с «золотом» победитель 
Паралимпийских игр в Токио Альберт 
ХИНЧАГОВ. К слову, за всю историю для 
Северной Осетии – это третья золотая медаль.

 Днем раньше чемпиона 
встретили наши земляки в 
Москве. Осетинскую делега-
цию представили сотрудники 
Постоянного представитель-
ства РСО–А при Президенте 
РФ во главе с заместителем 
Полпреда Камболатом Гу-
лаевым, члены Московской 
осетинской общины, которую 

представил Умар Шавлохов. 
Напомним, Хинчагов высту-

пал в категории F37 (лица с 
поражением опорно-двигатель-
ного аппарата) и с наилучшим 
результатом толкнул ядро на 
15,78 метра, обошел конкурен-
тов из Туниса и Бразилии. 

29 августа, за полчаса до 
того, как самолет, приземлился 

на земле Осетии, мама спорт-
смена поделилась с журнали-
стами:

– Когда Альберт уезжал на 
Олимпийские игры, я сказала 
ему: «Что бы ни было, займешь 
призовое место или нет, никог-
да не унывай. Все, что ты захо-
чешь, сбудется! Альберт очень 
хотел стать чемпионом. Вот 
и стал. Настроение, конечно, 
отличное, эмоций не передать. 
Желаю всем нашим ребятам, 
которые сейчас выступают в 
Японии, вернуться на родную 
землю с медалями», – поже-
лала она. 

Встречали триумфатора в 
бесланском аэропорту не толь-
ко семья, но и руководство 
Министерства физической 
культуры и спорта, и тренеры, 
многочисленные болельщики.

Близкий друг и сосед ново-
испеченного чемпиона Эрик 
Томаев сказал в комментарии 
«СО»: «Мы очень горды им, 
сегодня здесь собрались все 
друзья и близкие Альберта, что-
бы разделить с ним радость по-
беды. Я на десять лет старше, 
Альберт рос у меня на глазах. 
Трудолюбивый, порядочный, 
добрый – такие ребята, как он, 

заслуживают самых высоких 
наград».

И вот на площадь перед аэ-
ропортом под оглушительные 
аплодисменты вышел чемпи-
он, немного растерянный от 
радостных эмоций. «Альберто! 
Альберто!» – доносилось до 
него. 

После встречи традиционны-
ми тремя пирогами, обращения 
старших Хинчагова атаковали 
вопросами журналисты, но бо-
лельщики, не дав договорить 
чемпиону, стали качать его на 
руках. И все-таки нам удалось 
пообщаться с победителем 
Олимпиады. 

– Я пока не осознал весь вкус 
победы. Был мой час, мое вре-
мя, и Всевышний мне помог. 
Конечно, переполнен эмоция-
ми. Недельку отдохну, а затем 
продолжу тренироваться. Есть 
куда расти, к чему стремиться, 
– сказал он. 

На вопрос, с кем поговорил 
сразу после победы на Олим-
пиаде, Хинчагов ответил, что 
с мамой. «Я чувствовал под-
держку от всех – семьи, дру-
зей, однокурсников, от тех, с 
кем тренировался раньше. Но 
свою победу я посвятил отцу. 
Очень приятно, что меня так 
встретили, просто не передать 
словами». 

Директор спортивной шко-
лы для людей с ограниченны-
ми возможностями здоровья 
«Стимул» Валерий Гаглоев 
подытожил:

«Мечта любого тренера 
иметь такого подопечного, как 
Альберт, который выполняет 
работу на все 100 процентов. 
Дисциплинированный, ответ-
ственный, отличник во всем, 
он ни разу не нарушил режим. 
Из таких ребят и получаются 
в будущем олимпийские чем-
пионы!».

Залина ГУБУРОВА.
Фото Татьяны 

ШЕХОДАНОВОЙ.

ТРИУМФТРИУМФ



В помощь 
старшеклассникам

В рамках реализации социально значимого проекта «Малая инновацион-
ная академия СКГМИ (ГТУ)» и в связи с празднованием 90-летия универ-
ситета разработаны бесплатные курсы для обучающихся 8–11 классов по 
таким направлениям, как право, информационные технологии, архитекту-
ра, политология и др., которые реализуются ведущими преподавателями 
СКГМИ (ГТУ). Данный социальный проект направлен на повышение уровня 
образования школьников республики Северная Осетия – Алания и будет 
способствовать успешной подготовке и сдаче ОГЭ и ЕГЭ.

Содержание курсов, реализуемых на площадке университета предпола-
гает изучение основ права, государственного устройства и его политической 
системы, изучение современных информационных технологий, основ про-
граммирования, основ архитектуры и дизайна. 

Начало реализации данного проекта планируется с 1 октября 2021 г. 
по 31 марта 2022 г. на безвозмездной основе. По завершению курса всем 
слушателям будет вручен сертификат об окончании программы обучения 
в «Малой инновационной академии СКГМИ (ГТУ)». Координатором от 
университета выступает декан факультета дополнительного профес-
сионального образования, доцент Диана Таймуразовна Лолаева, тел: 
+7-(918)-835-29-35, эл.почта: lolaeva.diana@yandex.ru.

Соб. инф.

Качественное горячее 
питание учеников 

– íîâàÿ çàêîíîäàòåëüíàÿ ïîääåðæêà

Председатель Парламента РСО–А, руководитель 
Комиссии Совета законодателей России по координации 
законотворческой деятельности и мониторингу 
законодательства Алексей МАЧНЕВ принял участие в 
заседании профильных комиссий Совета законодателей 
по вопросу мониторинга готовности регионов РФ 
к обеспечению школьников бесплатным горячим 
питанием. Заседание, которое провела вице-спикер 
Государственной думы РФ Ирина ЯРОВАЯ, состоялось в 
формате видео-конференц-связи. 

Актуальность обсуждаемой темы подчеркнул Алексей Мачнев, подводя 
итоги заседания.

– В повестке дня сегодня значился важнейший, злободневный вопрос 
– подготовка школ к новому учебному году и составляющая часть этой объ-
емной темы – готовность к обеспечению горячим питанием детей в млад-
ших классах. Мы знаем, проблем в этой сфере немало: порой возникают 
перебои с питанием детей, иногда в школы поставляются некачественные 
продукты, и анализ, который провели мои коллеги в разрезе общеобразо-
вательных школ Российской Федерации, это показал. В процессе обсуж-
дения предложены очень важные законодательные инициативы, которые, 
я убежден, будут поддержаны и обретут форму закона. Прежде всего, 
внесено предложение по заключению типового договора на поставку про-
дуктов питания общеобразовательным школам для обеспечения горячим 
питанием детей. Это значит, что в приоритете отношений с поставщиками 
будет не цена, а, прежде всего, качество. В Министерстве просвещения 
будет разработан типовой договор, где отразятся требования, которые 
предъявляются к продуктам питания для наших детей. Обращено особое 
внимание на короткие сроки хранения определённых продуктов, они также 
найдут отражение в договоре. Словом, просроченные продукты или продук-
ты, которые имеют очень долгий срок хранения, будут исключены из списка 
допустимых. На мой взгляд, это крайне важно. Второй вопрос – широкое 
привлечение к контролю качества питания родительских комитетов. И 
здесь на новый уровень поднимается статус самих родительских комите-
тов. На законодательном уровне будут внесены конкретные инициативы, 
которые поднимут статус родительских комитетов. Их права, обязанности 
и функции будут в обязательном порядке отражены в уставах общеобра-
зовательных учреждений. 

Пресс-служба Парламента РСО–А.

Кандидаты на пост 
главы республики

Владимир ПУТИН представил кандидатов на пост Главы 
Северной Осетии.

Председатель Парламента РСО–А Алексей Мачнев сообщил, что 
Президент Российской Федерации Владимир Путин внес в Парламент 
Республики Северная Осетия-Алания на имя Председателя Парламента 
Северная Осетия-Алания следующих кандидатов для избрания на долж-
ность Главы Республики Северная Осетия-Алания: Баликоева Валерия 
Тазретовича – депутата Парламента Республики Северная Осетия-
Алания, председателя Комитета по бюджету, налогам, собственности 
и кредитным организациям; Меняйло Сергея Ивановича – временно 
исполняющего обязанности Главы Республики Северная Осетия-Алания; 
Элдзарову Медею Багратовну – депутата Парламента Республики Се-
верная Осетия-Алания.

Кандидатуры внесены в соответствии с пунктом 32 статьи 18 Федераль-
ного закона от 6 октября 1999 года № 184-ФЗ «Об общих принципах орга-
низации законодательных (представительных) и исполнительных органов 
государственной власти субъектов Российской Федерации». 

«Представление Президента РФ зарегистрировано, и мы начинаем 
работу  по организации и проведению заседания Парламента по избранию 
Главы Республики Северная Осетия-Алания, которое состоится в Единый 
день голосования - 19 сентября текущего года», – отметил Алексей Мачнев.

ШКОЛА НЕ ДОЛЖНА БЫТЬ УСЛУГОЙ

Пожалуй, этот посыл, озвученный во время выступления 
врио Главы РСО–А Сергея МЕНЯЙЛО на августовском 
совещании работников образования Северной Осетии, стал 
основным во всей работе конференции. И это тот вектор, по 
которому сегодня должно развиваться образование – как в 
нашей республике, так и в стране в целом.

Потенциал образовательной системы 
Северной Осетии частично можно было 
увидеть в день совещания во время пре-
зентационной выставки, которая вобрала в 
себя передовые содержательные элементы 
образовательного кластера в республике. 
Во дворе гимназии «Диалог», где и про-
ходило мероприятие, были представлены 
передвижная «Лаборатория безопасности 
детского дорожно-транспортного травма-
тизма» и мобильный  детский технопарк 
«Кванториум», который также включает 
в себя многофункциональный комплекс 
Хайтек. Тут стоит сразу отметить, что ру-
ководитель региона не просто осведомлен 
о необходимости приобретения еще одного 
мобильного технопарка, но и готов поддер-
живать развитие пришкольных «Квантори-
умов», которые бы наряду с уже открыв-
шимися «Точками роста» способствовали 
технологическому развитию школьников и 
мотивировали педагогов к освоению новых 
образовательных технологий. Подобные 
намерения Сергей Меняйло озвучил в своем 
докладе перед учительским сообществом.

В ходе выставки участники и гости ме-
роприятия также могли познакомиться с 
актуальными технологиями организации 
дополнительного образования детей, разви-
тием профессионального мастерства педа-
гогов через систему конкурсного движения, 
примерами внедрения новых технологий в 
образовательный процесс и многим другим. 
Давайте будем объективными: оценить это 
должны были не только и не столько чинов-
ники от образования, сколько представи-
тели других образовательных учреждений 
республики. Оценить и заинтересоваться в 
том, чтобы перенять положительный опыт 
коллег и внедрить эффективные методики в 
своей организации. О том, что подобное вза-
имодействие также является обязательной 
составляющей современного образования, 
не раз было озвучено в разных аспектах на 
конференции.

Особенно часто на этом останавливались 
во время работы секций, которые предваря-
ли пленарное заседание. За час начальники 
управлений образований районов, руководи-
тели школ, педагоги успели обсудить основ-
ные вопросы по нескольким направлениям: 
«Актуальные вопросы развития системы до-
полнительного образования детей в РСО-А», 
«Яндекс. Просвещение», «Профориентаци-

онная работа и система профессионального 
образования: вызовы нового времени», 
«Эффективные программы развития детей 
дошкольного возраста», «Роль региональ-
ного отделения РДШ в воспитательном 
процессе образовательных организаций», 
«Интеграция науки и образования: сетевая 
модель развития образования в РСО–А», 
«Цифровая дидактика и педагог цифрового 
образования: проблемы и перспективы». В 
силу эпидемиологической ситуации число 
участников совещания было ограничено, 
однако все желающие могли подключиться 
к секциям в онлайн-режиме. 

Обсудили в рамках секционного сове-
щания и вопросы организации горячего 
питания, которые сегодня в числе наиболее 
острых по всей стране. Модератором «кру-
глого стола» выступил российский обще-
ственный деятель, член рабочей группы 
по сопровождению экспериментальных 
проектов организации питания учащихся 

в общеобразовательных учреждениях при 
Президентском Совете Российской Федера-
ции по реализации приоритетных националь-
ных проектов и демографической политике 
Владимир Чернигов, который поделился 
не только уже имеющимся опытом, но и 
планами в развитии данного направления. 
Он подчеркнул, что обеспечение школь-
ников горячим питанием – не новшество 
для российских школ. Чернигов привел в 
пример реальный диалог: «Вы в том году 
детей кормили? – Ну да… – Знаю, кормили. 
Теперь будете бесплатно», который отража-
ет сегодняшние реалии, когда мы говорим 
о модернизации учебных заведений для 
соответствия современным условиям. И 
столовые с налаженной системой питания 

– не исключение. В целом, по мнению обще-
ственного деятеля, тему питания можно 
поворачивать по-разному, главное, чтобы 
она заняла положенное ей важное место. 
И все основные предложения нужно успеть 
внести до ноября – до принятия федераль-
ного бюджета.

Не обошли тему реализации этого по-
ручения Президента РФ и на пленарном 
заседании, которое подвело итоги прошед-
шего учебного года и задало тон на новый, 
2021–2022-й. В нем приняли участие статс-
секретарь-заместитель министра просве-
щения Российской Федерации Андрей Кор-
неев, глава Рособрнадзора Анзор Музаев, 
Председатель Парламента РСО–А Алексей 
Мачнев, врио министра образования и науки 
Северной Осетии Элла Алибекова, а также 
представители республиканской и муници-
пальной власти. Каждый из выступающих 
спикеров поблагодарил все педагогическое 
сообщество республики за работу в условиях 

пандемии. Нетипичные условия работы бро-
сили вызовы учителям, отвечать на которые 
нужно не только во время дистанционного 
обучения – они в общем стали неким срезом 
готовности наших школ и педагогов к инте-
грации в образовательный процесс иннова-
ций и новых методик обучения. 

Врио главы республики Сергей Меняйло, 
поддерживая все положительные пере-
мены, заявил, что «школа – один из самых 
важных инструментов в воспитании. Мы не 
в состоянии ограничить доступ к информа-
ционному полю, и вот здесь большая работа 
ложится на учителей. Школа не должна пре-
вращаться в инструмент, предоставляющий 
услугу от образования. Школа должна быть 
организацией, которая обучает и воспиты-
вает. Понятно, что это сложно. Но каждый 
из нас свою профессию выбирал сам». В 
своем выступлении он снова обратил вни-
мание на изменения в системе оплаты труда 
учителей, а также предложил включить 
республику в программу по модернизации и 
строительству общежитий для учреждений 
среднего профессионального образования. 
Добавил он и то, что региону необходимо 
принять участие в пилотном проекте адрес-
ной методической поддержки региональных 
органов управления образования. Кроме 
того, по мнению Сергея Меняйло, важно рас-
смотреть возможность включения республи-
ки в программу по оснащению автобусами 
организаций дополнительного и среднего 
профессионального образования. В числе 
его заявлений и открытие 16 кадетских 
классов, которые будут функционировать 
в сотрудничестве с профильными министер-
ствами и ведомствами. 

Взяв слово, глава Рособрнадзора Анзор 
Музаев сделал акцент на итогах экзаменаци-
онной кампании, выводы из которой должны 
послужить уроком для нового этапа государ-
ственной итоговой аттестации. По-прежнему 
острой остается проблема с удаленными 
участниками ЕГЭ, 25% из которых, к при-
меру, использовали во время экзамена за-
прещенное средство связи – микронаушник. 
По мнению федерального чиновника, нужно 
еще и еще проводить информационную рабо-
ту – как со школьниками, так и с их родите-
лями. Он предложил вернуть такие проекты, 
как «Я сдам ЕГЭ», которые доказали свою 
эффективность. Каждую из недоработок в 
системе образования, как подчеркнул Муза-
ев, можно исправить: «У нас есть решения, 
а у республики есть желание», добавил он, 
пообещав уже этой осенью приехать в реги-
он с группой специалистов для проведения 
практических семинаров.

О результатах и продолжении включения 
республики в различные федеральные про-
екты в своем выступлении рассказала врио 
министра образования Элла Алибекова. 
Она отметила, что все предпринимаемые 
меры позволяют сделать образование до-
ступным и качественным: «Но, как правиль-
но отметил Сергей Иванович, необходимо 
оснастить и наполнить содержанием эти 
образовательные организации. Повышение 
качества образования и новое современное 
его содержание станут одним из самых при-
оритетных направлений в нашей работе». 
Глава образовательного ведомства так же, 
как и ее коллега – заместитель министра 
просвещения РФ Андрей Корнеев, – об-
ратила особое внимание на развитие вос-
питательной работы: «Акцент делается на 
то, чтобы воспитать личность. И все, что 
связано с воспитательной работой, являет-
ся приоритетом. И в этом направлении каж-
дая образовательная организация должна 
двигаться».

Каждое заявление – это конкретная за-
дача, которую предстоит решать учителям 
и администрации школ, а также всем при-
частным к образовательной системе. И 
чем успешнее будут действия, тем меньше 
болевых точек будет оставаться в образова-
нии и тем выше будут показатели качества 
и эффективности всех его уровней. Не для 
формального отчета, а фактически.

Мадина МАКОЕВА.
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С. МЕНЯЙЛО: 

«Школа – один из самых важных инструментов в воспитании. 
Мы не в состоянии ограничить доступ к информационному 

полю, и вот здесь большая работа ложится на учителей. Школа не 
должна превращаться в инструмент, предоставляющий услугу от 
образования. Школа должна быть организацией, которая обучает 
и воспитывает. Понятно, что это сложно. Но каждый из нас свою 
профессию выбирал сам»

Работать качественнее и быстрее
(Окончание. Начало на 1-й стр.)
В то же время прозвучала и обна-

деживающая информация. Число 
обратившихся и госпитализиро-
ванных с подозрением на ковид-19 
сократилось почти на 21%, всего 
госпитализированных – 783 че-
ловека, 112 из них находятся в 
реанимации.

Несмотря на положительную ди-
намику развития эпидобстановки, 
Сергей Меняйло призвал держать 
на строгом контроле обеспечение 
больниц кислородом, ускорить 
темпы вакцинации и диспансери-
зации населения.

За неделю выявлено 116 нару-
шений условий аренды земельных 
участков. К ответственности на 
сумму 1,5 млн руб. привлечены 
100 арендаторов. В районах идет 
актуализация коэффициентов по 
налогу на землю, слабее всего эта 
работа ведется в Алагирском и 
Ардонском районах.

Сергей Меняйло обратился к 
главам районов и пообещал лично 
заслушать их отчеты о работе в 
сфере земельных отношений.

Далее последовали вопросы 
по исполнению поручений врио 
главы республики, данных ранее 
министерству имущественных от-
ношений. Поставлена задача – про-
вести возврат республиканских и 
федеральных объектов имущества 
и земельных участков, переданных 

ранее с нарушением законода-
тельства или не используемых по 
назначению. 

Особое внимание Сергей Меняй-
ло обратил на здания Северо-Кав-
казской студии кинохроники, Дома 
офицеров, здания на углу улиц 
Некрасова и Миллера, бесланские 
конезавод и ипподром, незавер-
шенные объекты капитального 
строительства. 

Врио Главы РСО–А поручил 
провести полную инвентариза-
цию подобных объектов: «Мы не 
можем найти участки под строи-
тельство школ и детских садов, 
в которых испытываем большую 
потребность. А республиканские 
земли, простите за это слово, были 
разбазарены. Как раздавали эти 
участки, так и собирайте обратно! 
У меня много претензий к работе 
Минимущества!» На подготовку 
карты таких объектов врио главы 
дал министерству и районам не-
делю.

Следующим вопросом заседа-
ния стали отчеты о создании про-
ектов-программ модернизации 
различных направлений социаль-
но-экономического развития. Так, 
уже готовы для рассмотрения пра-
вительством программы в области 
водоснабжения и водоотведения, 
образования и спорта. Программа 
по здравоохранению будет готова 
до конца недели.

Врио главы республики поручил 

ускорить эту работу, чтобы успеть 
включить финансирование про-
грамм в бюджет следующего года.

Началась и идет нарастающи-
ми темпами замена 49 лифтов в 
многоквартирных домах. В с. Ца-
лыке и пос. Елбаево вода начала 
поступать в водопроводы для их 
промывки, ее качество контро-
лирует Роспотребнадзор, и до 1 
сентября должно быть получено 
разрешение на использование ее 
для питья. Жителей с. Заманкула 
водой обещают снабдить до конца 
сентября.

В 12 сельских школах, не имев-
ших туалетов, санитарные узлы по-
строены, однако в преддверии но-
вого учебного года Сергей Меняйло 
поручил министру образования 
проверить готовность и школьных 
столовых.

Дальше последовали вопросы 
врио главы республики по исполне-
нию его поручений и проектов раз-
вития Владикавказа. Это создание 
проектов благоустройства парков 
– центрального, детского и вокруг 
Дворца культуры «Металлург», а 
также Водной станции. 

Глава АМС Владикавказа Вя-
чеслав Мильдзихов ответил, что 
предварительные планы будут го-
товы до конца начавшейся недели. 
Асфальтовое покрытие по ул. Тур-
геневской будет завершено до 1 
сентября. Создание Олимпийского 
парка, по словам главы АМС Вла-

дикавказа, идет по плану, однако 
Сергей Меняйло потребовал пред-
ставить график выполнения работ.

Темпы сноса недостроенного 
12-этажного здания в централь-
ном парке должны составлять от 
7 до 10 дней на каждый этаж. Что 
касается демонтажа канатной до-
роги на г. Лысую, то сейчас идет 
расследование причин и установ-
ление виновных в произошедшей 
здесь аварии. 

Врио главы республики распоря-
дился вести работы по демонтажу 
только в соответствии с проектом 
и соблюдением всех требований 
безопасности. 

Отдельные поручения были 
даны по выявлению городских 
долгостроев и выработке предло-
жений по исправлению ситуации, а 
также по ускорению согласования 
всех необходимых документов на 
создание зоны отдыха «Алания-
парк». Из-за их отсутствия уже 
долгое время инвестор не может 
приступить к началу работ. 

«Городу нужен этот проект или 
нет? – задал вопрос Сергей Меняй-
ло. – Если нет, мы решим проблему 
на уровне республики!»

Крайне медленной признал он 
и реконструкцию дороги Кобан 
– Кахтисар – Даргавс протяжен-
ностью 2,1 км и потребовал пред-
ставить ему отдельный доклад вне 
рамок совещания.

На контроле врио главы остают-

ся вопросы оснащения оборудова-
нием, улучшения условий труда и 
обеспечения форменной одеждой 
организаций судмедэкспертизы, 
станции «Скорой помощи» и пуль-
монологической больницы в пос. 
В. Фиагдоне.

Выслушав отчеты членов прави-
тельства, Сергей Меняйло остался 
недоволен сроками исполнения 
этих и ряда других его поручений, 
данных им еще два месяца назад. 
Он также отметил недостаточные 
темпы работы многих министерств 
и ведомств и потребовал от всех 
членов правительства трудиться 
интенсивнее, инициативнее и без 
«нажима сверху».

По его словам, за время его ра-
боты с нынешним составом пра-
вительства многие руководители 
органов исполнительной власти 
так и не смогли перестроить свою 
деятельность. Результатом этого 
будут скорые структурные и ка-
дровые перемены, пообещал Сер-
гей Меняйло и представил нового 
врио министра экономики и раз-
вития – Заура Кучиева. Прежний 
руководитель ведомства Казбек 
Томаев ушел с поста по собствен-
ному желанию.

Дальше уже вне рамок прямой 
трансляции совещание продолжил 
врио председателя правительства 
Таймураз Тускаев.

Всеволод РЯЗАНОВ.



БОЕВЫЕ ЗНАМЕНА 
переданы на хранение в музеи Владикавказа

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
В числе ценных боевых реликвий 

знамена 271-й стрелковой Горлов-
ской Краснознаменной ордена Б. 
Хмельницкого дивизии, 164-й гвар-
дейской Вапнярско-Берлинской 
Краснознаменной орденов Суво-
рова и Кутузова танковой бригады, 
6-го артиллерийского полка 74-й 
Киевской Краснознаменной ордена 
Б. Хмельницкого дивизии. В рамках 
мероприятия также состоялась тор-
жественная передача грамот Пре-
зидиума Верховного Совета СССР 
и кратких исторических справок о 
боевом пути воинских частей.

«Мы сегодня имеем честь при-
нять на хранение воинские святы-
ни, боевые знамена соединений и 
частей, которые воевали здесь, на 
Кавказе, защищали его. Обязуемся 
с достоинством и честью нести 
память обо всех тех, кто встал на 
защиту нашей Родины» – отметил 
Сергей Меняйло в своей речи.

В целях укрепления межведом-
ственного сотрудничества коман-
дующий 58-ой общевойсковой ар-
мией вручил Благодарность Сергея
Меняйло врио заместителя пред-
седателя Правительства Северной 
Осетии Ларисе Тугановой и руко-
водителю Администрации Главы и 

Правительства РСО–А Ибрагиму 
Гобееву.

Кроме того, состоялось награж-
дение Почетными грамотами Главы 
Северной Осетии отличившихся 
военнослужащих. Из рук Сергея 
Меняйло их получили девять офи-
церов 58-й общевойсковой армии, а 
Михаил Зусько удостоился ценного 
подарка – именных часов с Гербом 
РСО–А.

Напомним, военно-технический 
форум «Армия-2021» в Северной 
Осетии проходил 27–29 августа на 
территории авиаклуба ДОСААФа в 
районе селения Гизель.

В заключение Сергей Меняйло
сообщил, что границы форума «Ар-
мия» в Северной Осетии будут 
расширяться. В частности, здесь 
планируется создать военно-патри-
отический лагерь «Авангард».

Артур ТОТИКОВ.
Фото Татьяны ШЕХОДАНОВОЙ.

 ПРОДАЮ 
 ÆÈËÏËÎÙÀÄÜ 

 ÊÂÀÐÒÈÐÛ 

  3-КОМ. КВ. пл. 100 м2 с при-
стройкой на ул. Кырджалий-
ской, 5 – 4 млн 100 тыс. руб. Тел. 
8-988-876-63-68.

 ÄÎÌÀ 

  ДОМ пл. 80 м2 на з/у 20 сот. 
в с. Эльхотово – 2,2 млн руб. 
Тел. 8-909-475-04-04.

  2-ЭТ. ДОМ на ул. Кутузова, 
98, прямая продажа, не альтер-
натива (на 1 эт. большой холл, 
раздельные: с/у и ванная, кухня-
гостиная пл. 22 м2. На 2-м эт.: 4 
изолир. комнаты пл. 23,  21, 12 и 
12 м2, холл. Подвал в доме, лет-
няя кухня, общ. пл. 134 м2, дом, 
участок 3 сот. приватизирован, 
на участке деревья, машиноме-
сто, телефон, развитая инфра-
структура, до пр. Мира  20–25 
мин. пешком, 2 мин. до остан. 
общ. транспорта; хозяйка, хо-
рошие соседи) – 5 млн 350 тыс. 
руб. Торг. Тел.: 8-919-421-38-17, 
8-916-227-78-49.

  СРОЧНО! ДОМ в СНО «Учи-
тель» на ул. Георгиевской (р-н 
суперм. «Метро») – 4 млн руб. 
Тел.: 91-45-02, 97-04-32.

  СРОЧНО! ПРИВАТ. ДОМ пл. 
180 м2 на з/у 11 сот. – 5 млн руб. 
Тел.: 91-45-02, 95-51-03.

  ДОМ пл. 80 м2  на з/у 5 сот. 
(все уд., инд. отоплен., Трико-
лор, Wi-Fi (готовый бизнес: сда-
ча посуточно от 5 до 10 тыс. руб. 
в сутки)) в пос. В. Фиагдоне  – 6 
млн руб. Тел.: 91-45-02, 97-04-32.

 ÄÐ. ÍÅÄÂÈÆÈÌÎÑÒÜ 

  ДАЧУ (капит. дом, все уд., з/у 
18 сот., футбольн. поле (45х20), 
бассейн, сауна, гараж с отдел. 
въездом, мебель, сад. техника 
и инвентарь) в с. Кодахджине, 
отл. располож. (рядом с лесом и 
рекой). Тел. 8-918-829-39-77.

  ДЕЙСТВУЮЩИЙ МАГАЗИН 
пл. 40 м2 в центре города на углу 
ул. Революции и Маяковского – 
4,5 млн руб. Тел. 8-928-932-58-
88.

  З/У 10 СОТ. в ст. Архон-
ской на ул. Тупиковой. Рядом 
проходят газ, эл-во, вода – 950 
тыс. руб. Тел.: 8-902-940-22-43, 
8-919-422-93-39.

  ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ в п. 
В. Фиагдоне. Цена догов. Тел.: 
98-61-28, 97-04-32.

  ПРИВАТ. З/У 5 СОТ. в пос. 
Южном на ул. Брестской, 3 
(эл-во, газ, вода). Цена догов. 
Тел.: 56-11-95, 8-919-425-46-
74.

  СРОЧНО! ЗЕМЛЕВЛАДЕ-
НИЕ в с. Гизели по ул. Ленина, 
40 (близко к трассе). Есть дом (1 
комната 20 кв. м) из шлакобло-
ка, есть стройматериалы; з/у 35 
соток, вода, эл-во, газ проведен 
до забора, садовый инвентарь. 
С новым садом, фруктовыми де-
ревьями (около 40 шт.): яблоня, 
груша, вишня, черешня, слива, 
орех, кизил; виноград и др. – 2 
600 000 рублей. После 15.09.21 
г. цена – 45 000 долларов, рас-
чет в долларах. Торг. Тел. 8-963-
121-05-51, Артур. 

  З/У 10 СОТ. в ст. Архонской 
на ул. Тупиковой, 6 – 950 тыс. 
руб. Торг. Тел.: 8-902-940-22-43, 
8-919-422-93-39.

ÄÐ. ÒÎÂÀÐÛ

  Л Е К С А Н - « П О Л И Г А Л Ь -
ТЕПЛИЦЫ-ПРОФНАСТИЛ-
МЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦА» И 
ЖЕСТЯНЫЕ ИЗДЕЛИЯ ДЛЯ 
КРОВЛИ ЛЮБОЙ СЛОЖНО-
СТИ, В ТОМ ЧИСЛЕ ВОДОСТО-
КИ; КАФЕЛЬ-КЕРАМОГРА-
НИТ; МРАМОРНУЮ КРОШКУ, 
КОМПОЗИТНУЮ АРМАТУРУ 
РАЗНЫХ ДИАМЕТРОВ. Цены 
снижены до 30%. Дост. Обр.: ул. 
Х. Мамсурова, 60 (р-н спортком-
плекса «Юность»), тел.: 51-37-
37, 8-928-861-54-02, 8-989-133-
50-51.
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ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

 КУПЛЮ 
  2-КОМ. КВ. в любом районе 

кроме Промышленного до 2,5 
млн руб. Тел. 8-989-035-86-88. 

  КВАРТИРУ или ДОМ во 
Владикавказе. Тел.: 98-61-28, 
97-04-32.

  ДОМ в с. Дзуарикау. Тел.: 
91-45-02, 95-51-03.

  ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК в п. 
Верхнем Фиагдоне. Тел.: 98-61-
28, 97-04-32.

СНИМУ
  1-КОМ. КВ. в г. Москве для 

девушки. Тел. 8-988-835-04-54.

  1-, 2-, 3-КОМ. КВАРТИРУ, 
ЧАСТНЫЙ ДОМ. Тел. 8-918-828-
80-22, Фатима.  

УСЛУГИ 
  ПРОКАТ ПАЛАТОК на 200 

мест с А/М «ГАЗель». Котлы, 
обогрев, в хор. сост., или ПРО-
ДАЮ – 360 тыс. руб. Тел. 8-918-
827-41-52, Хасан.

  УСЛУГИ АДВОКАТА по 
граждан. делам: семейные, жи-
лищ., наследств. споры. Иски, 
консульт., запросы, оформле-
ние наследства «под ключ». За-
щита прав военнослуж. Адвокат 
РУДЬ ГАЛИНА ГЕОРГИЕВНА. 
Обр.: ул. Баллаева, 8 (р-н ЗАГ-
Са), тел.: 8-918-826-41-39, 54-
24-95.

  РЕМОНТ И СБОРКА КОР-
ПУСНОЙ МЕБЕЛИ, РЕМОНТ 
СТУЛЬЕВ, КРОВАТЕЙ; ЗАМЕ-
НА САЛАЗОК НА КОМОДЕ; 
МЕЛКИЙ РЕМОНТ ДИВАНОВ. 
Тел. 8-928-928-77-00.

  РЕМОНТ ТЕЛЕВ. ИМП. И 
ОТЕЧ. ПР-ВА. Вызов, гаран. 
Тел.: 57-84-11, 91-90-05 (8-918-
821-90-05), 8-918-821-21-58 (91-
21-58).

  РЕМОНТ БЫТОВЫХ ХО-
ЛОДИЛЬНИКОВ всех типов на 
дому у заказч. с гарант. Тел.: 
58-37-86,  93-98-77,  8-918-823-
98-77.  

  Изготавливаем металло-
изделия: ДВЕРИ, ВОРОТА, 
НАВЕСЫ ИЗ ЛЕКСАНА, РЕ-
ШЕТКИ, ПЕРИЛА и т. д. Тел. 
8-919-758-88-88.

  Изготовление ВОРОТ, 
ВХОДНЫХ ДВЕРЕЙ, ЛЕКСАНА. 
Быстро, качественно. Установ-
ка бесплатно. Тел.: 8-928-935-
73-49, 8-928-487-86-31, 8-867-38-
2-11-57. 

  Выполняем все виды вну-
тренних работ: ШТУКАТ. ПОД 
«МАЯК», ШПАКЛЕВКА; МОН-
ТАЖ ГИПСОКАРТОНА ЛЮ-
БОЙ СЛОЖНОСТИ; ПОБЕЛКА; 
ОБОИ; НАСТИЛ ЛАМИНАТА. 
Цена догов. Тел.: 8-919-423-35-
23; 8-918-706-67-90.

  Занимаемся добрым делом! 
УХАЖИВАЕМ ЗА МЕСТАМИ 
ЗАХОРОНЕНИЙ ваших близких 
людей, работаем добросовест-
но, уже проверено временем, 
опыт – 12 лет!  Вычищаем сор-
няк, красим ограды, выезжаем 
в села. Цены умеренные. Тел.: 
8-905-488-95-90, Таня; 8-919-
423-03-75, Ира.

   МАССАЖИСТ с большим 
опытом предлагает услуги ле-
чебного и классического 
массажа. Общий массаж тела. 
Цены умеренные. Все остальное 
по телефону. Принимаю у себя 
дома или у клиента. Тел.: 8-988-
870-67-26, 8-919-423-03-75.

 РАЗНОЕ 
  ИЩУ ПОСТОЯННОГО 

ОПТОВОГО ПОКУПАТЕЛЯ 
на домашнюю малину сорта 
«Полька». Минимальная пар-
тия 30 кг. Цена договорная. 
Тел. 8-989-132-13-30.

  Ищу РАБОТУ ПО НАСТИ-
ЛУ МЯГКОЙ РУБЕРОИДНОЙ 
КРОВЛИ квартир, гаражей, 
складских помещений, админи-
стративных зданий современны-
ми материалами; ГИДРОИЗО-
ЛЯЦИЯ ФУНДАМЕНТОВ. Кач. 
гаран. Тел.: 8-919-420-47-95.

ВЫБОРЫ-2021ВЫБОРЫ-2021

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!
От имени коллектива Управления ветеринарии РСО–А 

и от меня лично примите сердечные поздравления с про-
фессиональным праздником –

ДНЕМ ВЕТЕРИНАРНОГО РАБОТНИКА!
Неустанный труд, самопожертвование, забота о здоровье 

животных и людей – из этих составляющих складывается не-
простая и значимая работа ветеринаров.
Своим каждодневным трудом вы обеспечиваете охрану 

здоровья жителей нашей республики, делаете все возможное 
для предотвращения болезней среди животных, птиц, дарите 
огромную радость, помогая домашним любимцам.
В сложившейся сегодня в нашей стране непростой эпизоо-

тической ситуации вместе мы делаем все возможное, чтобы не 
допустить занос и распространение на территории республики 
таких особо опасных инфекций, как африканская чума свиней, 
ящур, бруцеллез и другие.

Примите слова искренней благодарности за 
ваши многогранный самоотверженный 
труд, профессионализм и ответствен-
ность, чуткость и отзывчивость, рабо-
тоспособность и самоотдачу. Желаем 
вам крепкого здоровья, долгих лет про-

фессиональной активности, душевного 
тепла и равновесия, достатка и семейного 

благополучия! С уважением
врио руководителя

С. М. КОКОЕВ.

СВЕДЕНИЯ
о поступлении средств в избирательные фонды зарегистрированных кандидатов, избирательные фонды 

региональных отделений политических партий и расходовании этих средств
(на основании данных, представленных филиалами ПАО Сбербанк)

Выборы депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого созыва
по состоянию на 28.08.2021 г.

№
п/п

Фамилия, имя, отчество кандидата/
Наименование регионального отделения 

партии

Поступило средств Израсходовано средств Возвращено средств

всего

из них всего из них финансовые операции по расходованию средств на 
сумму, превышающую 100 000 рублей

сумма,
рублей

основание воз-
врата

пожертвования от юридических лиц на сумму, 
превышающую 50 000 рублей

пожертвования от 
граждан на сумму, 
превышающую 
20 000 рублей дата

операции
сумма,
рублей Назначение платежа

сумма,
рублей

наименование юридического 
лица

сумма,
рублей

кол-во 
граж-
дан

1. Бестаев Сослан Вигентиевич    16.08.2021 171940,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов   

     16.08.2021 128060,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов   

 ИТОГО по кандидату 325000,00 0,00  0,00 319500,00 300000,00  0,00  
2. Дидаров Сослан Владимирович 1824100,00 АО «ЭКСПО-ЦЕНТР» 13.08.2021 871000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 

материалов   

   13.08.2021 347000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов   

 ИТОГО по кандидату 1824100,00 1824100,00  0,00 1289700,00 1218000,00  0,00  
3. Золоев Казбек Дзастемурович 100740,00  100740,00 1 100740,00    
 ИТОГО по кандидату 100740,00 0,00  100740,00 100740,00 0,00  0,00  
4. Макаев Алан Радионович 50000,00  47880,00    
 ИТОГО по кандидату 50000,00 0,00  0,00 47880,00 0,00  0,00  
5. Таймазов Артур Борисович 8000000,00 ФОНД РЕГИОНАЛЬНОГО РАЗ-

ВИТИЯ 02.08.2021 1109800,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов   

   02.08.2021 1109600,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов   

   23.08.2021 419400,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов   

   03.08.2021 260000,00 Оплата других работ/услуг   

 ИТОГО по кандидату 8000000,00 8000000,00  0,00 2960436,00 2898800,00  0,00  

 ИТОГО по кандидатам 10299840,00 9824100,00 100740,00 1 4718256,00 4416800,00 0,00  

1.
Региональное отделение Социалистической 
политической партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ - ПАТРИОТЫ - ЗА ПРАВДУ» в 
Республике Северная Осетия - Алания

425100,00 422100,00 АО «ЭКСПО-ЦЕНТР» 425100,00 13.08.2021 330000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов   

 

ИТОГО по Региональному отделению 
Социалистической политической партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - ПАТРИОТЫ 
- ЗА ПРАВДУ» в Республике Северная 
Осетия - Алания

425100,00 422100,00  0,00 425100,00 330000,00  0,00  

2.
Северо-Осетинское региональное отделение 
Всероссийской политической партии «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ»

5000000,00 НФПР 30.07.2021 585000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов 2500000,00

Возврат средств, 
поступивших в 
установленном 
порядке, юр.лицу

  7500000,00 ФОНД РЕГИОНАЛЬНОГО РАЗ-
ВИТИЯ 30.07.2021 585000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 

материалов  

  2500000,00
ФОНД ПОДДЕРЖКИ РЕГИО-
НАЛЬНОГО СОТРУДНИЧЕСТВА 
И РАЗВИТИЯ ЧР

30.07.2021 532000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов  

   30.07.2021 532000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов  

   30.07.2021 418000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов  

   30.07.2021 418000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов  

   30.07.2021 290500,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов  

   29.07.2021 148000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов  

   29.07.2021 136800,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов  

 
ИТОГО по Северо-Осетинскому регио-
нальному отделению Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

27500000,00 15000000,00  0,00 6866713,60 3645300,00  2500000,00  

3.
Северо-Осетинское республиканское 
отделение политической партии «КОММУ-
НИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ»

430000,00  430000,00 1 235500,00 12.08.2021 108000,00 Изг. и распр. печатных и иных агит. 
материалов  

 
ИТОГО по Северо-Осетинскому респу-
бликанскому отделению политической 
партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

430000,00 0,00  430000,00 235500,00 108000,00  0,00  

 ИТОГО по региональным отделениям 28355100,00 15422100,00  430000,00 1 7527313,60 4083300,00  2500000,00  

Примите
ваши
тру
н
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 Прокуратура 
Кировского района 
Республики Северная 
Осетия – Алания 
провела проверку 
исполнения 
законодательства 
о дополнительных 
мерах 
государственной 
поддержки семей, 
имеющих детей.

Установлено, что в фев-
рале 2021 года местная 
жительница обратилась в 
многофункциональный центр 
района с заявлением о на-
значении ежемесячной вы-
платы в связи с рождением 
третьего ребенка. Органом 
социальной защиты населе-
ния в удовлетворении за-
явления ей было отказано 
со ссылкой на отсутствие 
постоянной регистрации по 
месту жительства на момент 
рождения ребенка.   

В целях устранения нару-
шений закона прокуратура 
района внесла представле-
ние начальнику Управления 
социальной защиты населе-
ния по Кировскому району.

После вмешательства 
надзорного ведомства се-
мье назначена ежемесячная 
денежная выплата и произ-
веден перерасчет за истек-
ший период.

Юлия КОЛЛЕГОВА,
помощник прокурора 
РСО–А по взаимодей-
ствию со СМИ и обще-

ственностью.

КРИМИНАЛКРИМИНАЛ

ВЫЕЗДНОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ 

ТРАУРНЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ
(ПОХОРОНЫ • 9 ДНЕЙ 

• 40 ДНЕЙ • ГОДОВЩИНА)
Минимальная цена 

350 рублей с человека.

т. 99-72-99.
ritual997299

ÎÒÊÐÛÒ ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ

ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ 
ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»

ÏÐÅÄÎÑÒÀÂËßÅÌ ÏÎËÍÛÉ ÊÎÌÏËÅÊÒÏÐÅÄÎÑÒÀÂËßÅÌ ÏÎËÍÛÉ ÊÎÌÏËÅÊÒ
ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ ÓÑËÓÃ È ÏÐÈÍÀÄËÅÆÍÎÑÒÅÉ.ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ ÓÑËÓÃ È ÏÐÈÍÀÄËÅÆÍÎÑÒÅÉ.

Магазин филиалов не имеет.Магазин филиалов не имеет.
Обр.: Обр.: г. Владикавказ, пр. Коста, 212, г. Владикавказ, пр. Коста, 212, 
тел.: тел.: 51-65-45, 8-918-708-85-8851-65-45, 8-918-708-85-88..

×ÈÑÒÊÀ È ÐÅÑÒÀÂÐÀÖÈß 
ÏÓÕÎ-ÏÅÐÜÅÂÛÕ ÏÎÄÓØÅÊ

для здорового сна
  •  ДЕЗИНФЕКЦИЯ ПЕРА
  •  ЗАМЕНА НАПЕРНИКОВ
  •  УДАЛЕНИЕ ПЫЛИ

 ÍÎÂÎÅ ÎÁÎÐÓÄÎÂÀÍÈÅ
Обр.: ул. Чапаева, 46, 

тел. 99-51-94, 8-918-829-51-94 

«НЕ ЗАМЕТИЛИ» СОПЕРНИКА
«АЛАНИЯ» (ВЛАДИКАВКАЗ) – «ТЕКСТИЛЬЩИК» (ИВАНОВО) – 4:0 (2:0)

29 августа. ФНЛ, 8-й тур. Грозный, стадион им. С. Билимха-
нова.

Главный судья – Иван Фисенко (Владивосток).
«Алания»: Томаев, Бутаев, Багаев (Шавлохов, 46), Татаев (Кочи-

ев, 75), Хабалов, Хугаев, Магомедов, Цараев, И. Машуков (Хосонов, 
73), Гиоргобиани (Дав. Кобесов, 68), Эльдарушев (Гурциев, 68). 

«Текстильщик»: Смирнов, Хрипков, Обивалин, Косицин (Макуш-
кин, 24), Губочкин (Рудаков, 46; Бачинский, 64), Стеклов, Горюшкин, 
Х.Машуков, Шведюк, Пруцев (Мосейчук, 46), Сергеев (Гогричиани, 
64).

Голы: И.Машуков, 6 – 1:0; Стеклов, 19 (в свои ворота) – 2:0; Та-
таев, 70 – 3:0; Гурциев, 90+4 – 4:0.

Предупреждения: Губочкин, 29; Бутаев, 45; Сергеев, 62; Горюш-
кин, 87; Цараев, 90+2; Гурциев, 90+6.

В очередном туре первенства ФНЛ «Алания» 
на своем поле в Грозном принимала аутсайдера 
турнира – ивановский «Текстильщик», не 
одержавшего пока ни одной победы в нынешнем 
чемпионате. 

На этот раз владикавказцы не 
стали наступать на одни и те же 
грабли, поэтому обошлись без 
быстрых пропущенных голов в 
свои ворота. Наоборот, красно-
желтые сами огорчили гостей в 
первые двадцать минут. Уже в 
дебюте хозяева открыли счет, 
когда Бутта Магомедов подал 
угловой, а Ислам Машуков в вы-
соком прыжке головой пробил 
точно в дальний угол. Вскоре 
Абу-Саид Эльдарушев повтор-
но поразил ворота ивановцев, 
но главный судья отменил гол, 
зафиксировав положение «вне 
игры». На 19-й минуте активный 
Алан Хабалов обыграл защит-
ника, прорвался в штрафную 
и простреливал на Машукова, 
однако защитник «Текстильщи-
ка» Стеклов прервал этот пас, 
срезав мяч в свои ворота.

Гости, в составе которых 
играл родной брат Ислама Ма-
шукова Хачим, особо не помыш-
ляли об атаках и больше «от-
сиживались» в обороне. Зато 
«Алания» продолжила наступа-
тельное движение, и Николай 
Гиоргобиани с Магомедовым 
прицельными ударами провери-
ли на прочность вратаря гостей. 

В концовке тайма Хабалов вновь 
разорвал защиту ивановцев на 
правом фланге, но его опасный 
прострел прервал голкипер.

После перерыва «Текстиль-
щик» немного оживился и про-
вел ряд неплохих атак. Бил по 
воротам Сергеев, но не попал 
в цель. Затем после ошибки 

Алексея Татаева нападающий 
Гоча Гогричиани (сын известного 
форварда сочинской «Жемчу-
жины» 90-х годов Гочи Гогричиа-
ни) перекидывал мяч через вра-
таря Азамата Томаева и попал в 
перекладину. Через несколько 
минут Татаев исправился и от-
правил мяч в сетку после по-
дачи Магомедова с углового, 
забив гол в первом матче ФНЛ за 
«Аланию». На последней добав-
ленной минуте вновь отличился 
после выхода на замену Батраз 
Гурциев, «откликнувшийся» на 
точный пас с фланга Давида 
Кобесова и установивший окон-
чательный счет.

Владикавказцы одержали 
убедительную крупную победу 

и всего лишь во второй раз в 
сезоне сохранили свои ворота в 
неприкосновенности (в первый 
раз  – 31 июля в игре с «Енисе-
ем» – 3:0).

Теперь 5 сентября «Алания» 
в гостях сыграет с клубом 
«Олимп-Долгопрудный».

Вячеслав СТЕПАНОВ.

Администрация, профсоюзный ко-
митет и коллектив ГБУЗ «Республи-
канская клиническая больница» МЗ 
РСО–А выражают глубокое соболез-
нование медицинской сестре отделе-
ния хирургии М. С. Абаевой по поводу 
кончины матери 

АБАЕВОЙ
Марии Александровны.

Коллектив ООО «Ариана» выражает 
глубокое соболезнование сотруднику 
О. Т. Сикоеву по поводу кончины матери 

СИКОЕВОЙ
Зареты Степановны.

Коллектив Республиканской клини-
ческой больницы скорой медицин-
ской помощи МЗ РСО–А выражает 
глубокое соболезнование старшей 
медицинской сестре отделения реа-
нимации-анестезиологии Т. Ю. Азизо-
вой по поводу кончины матери 

АЛБОРОВОЙ
Тамары Михайловны.

Родные и близкие с глубоким при-
скорбием извещают о кончине 

УРУСОВОЙ
Залины Солтанбековны.

Гражданская панихида состоится 31 
августа по адресу: пр. Коста, 278.

Коллектив Министерства труда и со-
циального развития Республики Север-
ная Осетия – Алания выражает глубо-
кое соболезнование родным и близким 
по поводу кончины бывшего начальни-
ка управления финансирования, буху-
чета и отчетности, ветерана системы 
социальной защиты населения 

УРУСОВОЙ
Залины Солтанбековны.

Администрация местного самоу-
правления г. Владикавказа выражает 
глубокое соболезнование начальнику 
производственно-технического отде-
ла Управления по строительству АМС 
г. Владикавказа В. С. Урусову по пово-
ду кончины сестры 

УРУСОВОЙ 
Залины Солтанбековны.

Коллектив ООО «ДАР» выражает 
глубокое соболезнование родным и 
близким по поводу безвременной кон-
чины сотрудницы

УРУСОВОЙ
Залины Солтанбековны.

Коллектив Территориального фонда 
обязательного медицинского страхо-
вания Республики Северная Осетия 
– Алания выражает глубокое собо-
лезнование сотруднику О. В. Габееву 
по поводу кончины отца

ГАБЕЕВА
Виктора Николаевича.

Коллектив ГБУЗ «Поликлиника № 7» 
МЗ РСО–А выражает глубокое собо-
лезнование Р. Б. Дзуцевой по поводу 
кончины матери 

ДЗУЦЕВОЙ
Дуни Сергеевны.

Коллектив АО «Владикавказский за-
вод «Электроконтактор» выражает 
глубокое соболезнование З. Д. Туае-
вой по поводу безвременной кончины 
мужа 

ТУАЕВА
Георгия Арцамаговича.

Коллективы Республиканского Со-
вета ветеранов и Дома ветеранов 
выражают глубокое соболезнование 
сотруднице  Е. А. Гасиевой по поводу 
кончины брата 

ТУАЕВА
Георгия (Жорика) Арцамаговича.

Коллектив Молодежного театра сати-
ры «Амыран» при Комитете РСО–А по 
делам молодежи выражает глубокое 
соболезнование коллеге А. Ф. Тменову 
по поводу кончины бабушки 

ТОГУЗОВОЙ-ТОМАЕВОЙ
Римы Апхазовны.

Коллектив Северо-Кавказского на-
учно-исследовательского института 
горного и предгорного сельского хо-
зяйства – филиала федерального 
государственного бюджетного учреж-
дения науки федерального научного 
центра «Владикавказский научный 
центр Российской академии наук» вы-
ражает глубокое соболезнование за-
ведующей отделом кадров Р. И. Исае-
вой по поводу кончины брата 

КАРСАНОВА
Виссариона Идыговича.

Коллектив МУП «Владикавказские 
тепловые сети» выражает глубокое 
соболезнование сотруднику В. Х. Би-
гаеву по поводу кончины матери 

БИГАЕВОЙ
Раисы Касполатовны.

Коллектив филиала ПАО «Россети 
Северный Кавказ» – «Севкавказэнер-
го» выражает глубокое соболезнова-
ние сотруднику компании Ю. А. Арсо-
еву по поводу кончины отца 

АРСОЕВА
Антона Арсеновича.

Коллективы Управления Федераль-
ной почтовой связи РСО–А – филиал 
АО «Почта России», Рескома профсо-
юза работников связи выражают глу-
бокое соболезнование заместителю 
директора по логистике Н. И. Шейко 
по поводу кончины отца 

ШЕЙКО
Игоря Ивановича.

Коллектив государственного учреж-
дения – Отделения ПФР по РСО–А вы-
ражает глубокое соболезнование М. А. 
Тотоевой по поводу кончины матери 

ТОТОЕВОЙ
Людмилы Мухарбековны.

ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА
# Команда И В Н П М О
1  Торпедо Москва 8 7 1 0 20–3 22
2  Оренбург 8 6 1 1 15–5 19
3  СКА-Хабаровск 8 5 2 1 10–6 17
4  Факел 8 5 1 2 11–8 16
5  Алания 8 4 2 2 19–12 14
6  Велес 8 4 2 2 10–6 14
7  КАМАЗ 8 4 2 2 10–6 14
8  Спартак-2 8 4 1 3 9–14 13
9  Нефтехимик 8 3 2 3 9–3 11

10  Краснодар-2 8 3 2 3 8–8 11
11  Балтика 8 2 5 1 8–7 11
12  Томь 8 3 1 3 8–10 10
13  Ротор 8 1 6 1 5–5 9
14  Енисей 8 2 2 4 10–14 8
15  Олимп-Долгопрудный 8 2 2 4 5–7 8
16  Акрон 8 1 3 4 7–9 6
17  Волгарь 8 1 2 5 4–11 5
18  Металлург 8 1 1 6 7–26 4
19  Кубань 8 1 1 6 7–13 4
20  Текстильщик 8 0 3 5 2–10 3

Млечный путь 
молодых 

В Юношеской библиотеке им. Гайто Газданова 
состоялась презентация сборника произведений 
молодых писателей и поэтов Северной и 
Южной Осетий под названием «Млечный 
путь» («Арфаны фад»). Составителями книги 
являются Гастан АГНАЕВ и Мелитон КАЗИЕВ. 

Сам сборник вышел в 2019 
году. Его презентацию планиро-
валось провести еще в 2020-м, 
но из-за пандемии она была 
перенесена на текущий год. 
Организаторами мероприятия 
выступили Союз писателей 
РСО–А и библиотека им. Гай-
то Газданова. Ведущим пре-
зентации и одним из авторов 
произведений сборника стал 
старший корреспондент газеты 
«Растдзинад» Валерий Гаса-
нов. 

На мероприятии присутство-
вали председатель Союза пи-
сателей РСО–А Гастан Агна-
ев, сотрудник Администрации 
Главы и Правительства РСО–А 
Людмила Бигулова, редактор 
издательства «Ир» Сергей Ху-
гаев, главный редактор газеты 
«Растдзинад» Борис Хозиев, 
который также выступил авто-
ром предисловия к сборнику, 

и другие. Каждый из них отме-
чал значимость выхода данной 
книги. «В сборнике «Млечный 
путь» представлены произ-
ведения молодых авторов Се-
вера и Юга. Вся эта работа 
проводилась с целью развития 
национальной культуры и ли-
тературы. Книгу сочинений в 
настоящее время собрать и вы-
пустить довольно-таки тяжело, 
но мы приложили все усилия, 
и в итоге удалось напечатать 
этот сборник», − рассказал
Гастан Агнаев. 

В книгу вошли прозаические, 
поэтические и драматургиче-
ские произведения Заурбе-
ка Габолаева, Фатимы Бе-
теевой, Мадины Бутаевой, 
Алины Хоцаоновой, Валерия 
Гасанова, Давида Газзаева, 
Ахсарбека Годжиева, Аслан-
бека Касаева, Коста Плиева, 
Залины Догузовой, Зами-
ры Джиоевой, Александры 
Бзыковой и многих других. «В 
сборник попали мои стихотво-
рения, которые я отправлял 
на соискание литературной 
премии им. Мисоста Камбер-
диева. В то время они еще не 
были опубликованы. Очень 
рад был увидеть их в печатном 
варианте, это меня вдохновило 
на последующую работу. Буду 
писать и собирать материал 
для следующего сборника», 
− поделился поэт Заурбек Га-
болаев. 

Юлия ДАРЧИЕВА,
фото Татьяны ШЕХОДАНОВОЙ.

Газета «Северная Осетия» сообщает, что  с 11 января 2021 года 
публикует информационно-рекламные сообщения и объявления о 

деятельности промышленных, транспортных, сельскохозяйственных, 
строительных, торговых организаций, предприятий различных форм 

собственности, учебных и культурно-зрелищных заведений 
по расценкам 2017 года.

Цена 1 см2 составляет  40 рублей. 

ВНИМАНИЮ
РЕКЛАМОДАТЕЛЕЙ!

ÑÒÅÊËОПАКЕТЫ
СТЕКЛЯННЫЕ ВИТРИНЫ

ÒÎÍÈÐÎÂÀÍÍÎÅ, ÀÐÌÈÐÎÂÀÍÍÎÅ ÒÎËÙ. 2, 3, 4, 5, 6, 8, 10, 12  ÌÌ

для шкафов-купе: матовые, 
тонированные, с узором

СТЕКЛО
ÓË. ÂÀÒÓÒÈÍÀ, 63

ЗЕРКАЛА
ÎÊÎÍÍÎÅ,  ÓÇÎÐ×ÀÒÎÅ (ÁÎËÅÅ 50 ÂÈÄÎÂ), ÌÀÒÎÂÎÅ, ÂÈÒÐÈÍÍÎÅ, 

Ò. 53-82-33

Â ÌÀÃÀÇÈÍ 
ÒÐÅÁÓÅÒÑß 
ÓÁÎÐÙÈÖÀ.
График работы 2/2. 

ТЕЛ. 8-928-038-44-48.

«Ðîññåòè Ñåâåðíûé Êàâêàç» ïîÿñíÿþò ïîðÿäîê íà÷èñëåíèÿ 
ïëàòåæåé çà ýíåðãîïîòðåáëåíèå íà îáùåäîìîâûå íóæäû 

Ф илиал «Россети Северный Кав-
каз» – «Севкавказэнерго» доводит 
до сведения потребителей, что с 1 
июля 2020 года изменена методика 

начислений за коммунальную услугу по электроснабжению, предо-
ставленную на общедомовые нужды (ОДН). В многоквартирных 
домах, не обслуживаемых управляющими компаниями и товари-
ществами собственников жилья, ОДН подлежит распределению на 
всех собственников помещений в полном объеме. В данном случае 
начислением и взиманием платы за ОДН занимается филиал 
«Россети Северный Кавказ» – «Севкавказэнерго».

Потребление электроэнергии на общедомовые нужды опре-
деляется как расход электроэнергии по общедомовому прибору 
учета, из которого вычитается суммарный расход всех квартир и 
юридических лиц (магазинов, салонов, мастерских), которые име-
ются в жилом доме. Полученный объем ресурса распределяется 
между всеми жилыми и нежилыми помещениями пропорционально 
занимаемой площади.

В домах с реализованным способом управления начислением 
и взиманием платы за ОДН с 1 апреля 2020 года занимаются управ-
ляющие компании или товарищества собственников жилья.

приложение 101505 1304572 к диплому 101505 0608373, выданное в 
2017 г. ФГБОУ ВО «Северо-Кавказский горно-металлургический инсти-
тут (государственный технологический университет)» на имя ПЛИЕВА 
Заурбека Олеговича, считать недействительным.

УТЕРЯННОЕ

ÂÛÏËÀÒÛ – ÍÀ ÊÀÐÒÓ
Пенсионерам на этой 

неделе перечислят на карты 
единовременную выплату. 

Те, кому пенсионные начисления поступают 
через Почту России, получат дополнительные 
10 тысяч рублей, начиная с 3 сентября.

В регионах контроль за своевременностью 
и правильностью их осуществления взяли на 
себя депутаты фракций «Единой России». 
Первыми средства поступят обладателям бан-
ковских карт, куда им перечисляется пенсия. 
Это порядка 30 млн человек. Еще почти 13 млн 
пенсионеров получат выплату через отделения 
Почты России. 

Как отметил первый заместитель руководите-
ля фракции «Единой России» в Госдуме Андрей 
Исаев, средства на единовременную поддержку 
пенсионеров будут выделены из дополнитель-
ных доходов бюджета. Всего получателями 
единовременных выплат станут около 43 млн 
человек – поддержка оказывается и военным 
пенсионерам, которые получают военную пен-
сию в связи с выслугой лет и особыми условиями 
службы, рано выходя на пенсию. 

Ранее секретарь генсовета «Единой России», 
первый вице-спикер Совета Федерации Андрей 
Турчак подчеркнул, что единовременные вы-
платы должны быть произведены «максимально 
оперативно и максимально удобно для наших 
граждан». 

«В рамках штабов общественной поддержки 
необходимо выстроить канал коммуникаций, 
максимально широко провести разъяснитель-
ную работу. Все случаи задержек, ущемления 
прав не просто фиксировать, а реагировать 
оперативно, чтобы выполнить ту задачу, кото-
рую поставил президент», – сказал секретарь 
генсовета партии.

«К сожалению, темпы инфляции превышают 
заложенное в бюджете плановое повышение 
пенсий. И выплата сможет компенсировать этот 
пробел, –  отметил секретарь регионального 
отделения партии, депутат Госдумы Артур Тай-
мазов. –  Могу сказать, что наши пенсионеры, 
особенно неработающие, живо восприняли 
данную инициативу. И уже распланировали, на 
что потратят деньги. Кто-то собирается купить 
подарки внукам на 1 сентября, кто-то планиру-
ет приобретение бытовой техники, ну а кто-то 
решил придержать деньги на «черный день». В 
любом случае, как бы ни потратили эти деньги 
люди, главное – инициатива президента посту-
пила вовремя. Сейчас крайне необходимо под-
держать самые уязвимые категории граждан. 
Год был тяжелым, расходы у многих выросли. 

И, конечно, не могу не отметить инициативу 
по выплатам для курсантов военных училищ. 
Думаю, для молодых людей это был приятный 
сюрприз. Ребята начнут новый учебный год с 
хорошим настроением». 

Напомним, 24 августа президент Владимир 
Путин подписал указ о единовременной де-
нежной выплате всем категориям пенсионеров, 
включая работающих. Они получат из бюджета 
по 10 тысяч рублей. Субсидия назначается без 
подачи дополнительных заявлений и защищена 
от списаний по исполнительным производствам.

Альбина ШАНАЕВА.

В эти дни во Дворце тхэквондо прохо-
дит заключительный сбор перед главным 
стартом российского спортивного кален-
даря – чемпионатом России, который с 9 
по 15 сентября пройдет в г. Одинцове Мо-
сковской области. Главный тренер сбор-
ной команды РСО–А по тхэквондо Авет 
ОГАНЕСЯНЦ пообщался с журналистами 
и рассказал, как готовится республикан-
ская сборная к соревнованиям.

Боевой настрой
«Подготовка проходила в три этапа, сейчас 

– заключительный. Мы делаем акцент на спар-
ринги. Сегодня на ковре – практически весь 
состав участников, которые будут отстаивать 
честь своего края на чемпионате. Учитывая 
наши контакты с близлежащими регионами, 
тренируемся все вместе. В зале находятся 
спортсмены из соседних Дагестана, Кабарди-
но-Балкарии и Черкесска, а также Краснодара 
и Казахстана. Такая подготовка оправдывает 
себя на 100%». 

По словам Оганесянца, тренеров, приехав-
ших в Осетию, связывают давние дружеские 
связи: «Когда я предлагаю приехать к нам, они 
с радостью отзываются».

Говоря о настрое на предстоящий чемпионат 
страны, собеседник отметил: «Один из наших 
лидеров – кандидат номер один Георгий Гур-
циев – на одном из этапов подготовки сломал 
палец, из-за чего первым номером российской 
сборной стал спортсмен из Дагестана. В доста-
точно неплохой форме подошел к чемпионату 
Сармат Цакоев, на данный момент никаких 
проблем нет. 

Северную Осетию на чемпионате России 
представят 10 спортсменов – 3 девушки и 7 
парней. Все готовы, основной состав занима-
ется у меня, помогает в работе Алан Ногаев, 
свой вклад в воспитание ребят внес тренер 
юниорской и кадетской сборных Астан Ни-
колов. А дальше, как говорят борцы, ковер 
покажет».

Гостей впечатлили условия для тренировок. 
Тренер женской сборной Казахстана Сауле 
Сардарова поделилась: 

«Во Владикавказе мы впервые, слышали, 
что есть Дворец тхэквондо. Здесь на сегодня 
одна из самых сильных команд, в которой 

тренируются чемпионы Европы и мира. Мы 
приехали, чтобы обменяться опытом с осетин-
скими спортсменами. В целом нам все очень 
нравится, здесь очень гостеприимный народ». 

Член североосетинской сборной, победитель 
первенства Европы и чемпионата России Геор-
гий Гурциев поделился с журналистами, что и 
на этот раз тоже будет настраиваться только 
на первое место: «Я пропустил из-за травмы 
предыдущий чемпионат России. Сейчас появи-
лись новые конкуренты – Али Алиев, Георгий 
Попов, Дмитрий Шишко, Сергей Кирсанов, и 
это радует. Благодаря сборам всех соперников 
уже знаю. Теперь остается во время чемпио-
ната выйти на ковер и сделать все, что умею». 

Залина ГУБУРОВА.
Фото автора.
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24 ×ÀÑÀ
Выезд женской бригады.
Доставка ритуальных принадлежностей. 
Катафалк. Дудук. Оркестр

Перевозки по России и зарубежью.

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ
недорого

  8-928-927-38-03,
    8-988-871-56-42, 23-21-85.

ИП Московченко Э.А.

8-928-068-66-91, 
8-918-822-06-53.

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ

ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ
• 100%-ÿ

   ÃÀÐÀÍÒÈß.

• ÏÎËÍÛÉ ÊÎÌÏËÅÊÑ
   ÐÈÒÓÀËÜÍÛÕ ÓÑËÓÃ
È ÏÐÈÍÀÄËÅÆÍÎÑÒÅÉ.

недорого

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ 
È ÎÁÐÀÁÎÒÊÀ ÒÅË 

ÍÀ ÄÎÌÓ
ОПЫТНАЯ БРИГАДА. 
Любовь Михайловна.
ТЕЛ.: 56-63-85, 8-918-822-81-80.

ÄÎØÊÎËÜÍÛÉ ÖÅÍÒÐ 
«ÏÐÅÑÒÈÆ ÏËÞÑ»
набирает детей в группы:

• ПО ПОДГОТОВКИ К ШКОЛЕ (5–6 лет);
• РАННЕГО РАЗВИТИЯ (4–5 лет).
В программе: чтение, письмо, мате-
матика, англ. яз., осет. яз., музыка, 
ИЗО, развитие логистического 
мышления, памяти, внимания.
Адреса: ул. Ростовская, 60 и ул. Ири-
стонская, 3-а (помещение детской 
школы искусств за ДК «Металлург»).
Тел. 8-928-687-69-15, 
8-909-475-38-67.

(Свидетельство серии 15 № 000158775)

Семья Парастаевых выражает 
искреннюю благодарность всем, кто 
разделил с ней горечь утраты  ПАРА-
СТАЕВОЙ-ПЛИЕВОЙ Веры Цагоев-
ны, и сообщает, что 40-дневные по-
минки со дня ее кончины состоятся 1 
сентября по адресу: ул. Ген. Дзусова, 
30, корп. 3. 
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